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! ! ! !如果你看到福原爱携手张继科，丁宁搭档
波尔，双双出现在明年苏州世乒赛的混双决赛
中，你可不要惊讶，或许真会这么配！
昨天，国际乒联宣布，在明年世乒赛单项赛

上，允许跨国+地区配对出现在男、女双打和混
合双打项目中。此前世乒赛每个协会在双打项
目上可报名各 %对选手（,人），改革后，每个协
会在双打项目上只可派出各 -人出战，但允许
这 -人进行跨国+地区配对。
去年 (月初的韩国公开赛上，中国男乒五

名选手与韩国对手配对男双，迈出了“跨国+地
区组合”重返国际赛场的第一步，在此后比赛
中，跨国组合频频出现。

极力主张在世乒赛上推行这一做法的中国
乒乓球队总教练刘国梁当时表示，中国乒协试
图通过与其他乒协的选手配对双打来实现技术
层面上的沟通、学习，为推动世界乒乓球运动的
发展敢于拿出自己的最核心利益。
在本届世乒赛上，并非中国乒协一家在努

力推进这份提案，据悉，国际乒联运动员委员会
和几个拥有较大影响力的乒协都向国际乒联年
度代表大会提出了类似提案。“他们和中国不谋
而合，说明这个提案代表了最高水平选手和协
会的共同心声，诠释了‘乒乓无国界’的理念，”
刘国梁说。
特派记者 陶邢莹 !本报东京今日电"

! ! ! !再见朱炯，这一次，他的球
队赢下了绿地申花。回顾过往，
朱炯所带领的上海申鑫始终无
法撼动申花在上海滩的老大哥
地位，上个赛季，他更是在申鑫
黯然下课。不过，始终没有放弃
执教理念的朱炯，终于在贵州等
来了一个更好的平台。
从南昌衡源到上海申鑫，朱

炯一直坚持着崇尚整体的执教
风格，但职业足球的残酷，又让
他屡屡受挫，好几次他甚至在新
闻发布会现场流下眼泪。&$!&

年 *月，申鑫在金山主场 !比 !

战平了拥有德罗巴、阿内尔卡的
上海申花，赛后发布会，朱炯眼
含热泪地说，“上海足球需要所
有人共同的努力，对申花我比什
么人都有感情，但上海足球要上
去，我们（申鑫）这样的踢法才是
出路，不管什么情况，只要我在，

我就会坚持。”
今年，朱炯终于等来了这样

一个平台。赛季初，他毫无征兆地
出任贵州人和的技术总监，当时
就有人揣测，朱炯准备接班宫磊。
最终，在人和止步亚冠小组赛后，
朱炯被正式扶正，出任贵州人和
这支亚冠级别球队的主教练。
眼下这支贵州人和，已经慢

慢有了朱炯的烙印，昨晚的贵阳
奥体中心，就连绿地申花主帅巴
蒂斯塔都承认，“对手把我们打散
了。”赛后发布会再见朱炯，脸上
已不见愁容，反而多了份淡定，
“我相信如果很多人一起努力，我
们会一起越来越好……”对于在
贵州的赛季目标，朱炯志在前四，
“如果拿到前四，明年去打亚冠，
现在我们做的还远远不够。”
这一次，祝朱炯好运。

本报记者 许明

岁的少帅
%&

沈琼出任上海男排主教练
! ! ! ! %&岁的沈琼昨天出现在上海男排
的训练场上，他的身份是主教练。“我是
临时带队，正式上任的流程还没走完。”
沈琼说。
上海男排去年联赛丢了冠军后，换

主帅已成了必然。上海体育局非常大
胆，不拘一格启用年轻人。沈琼，曾经的
中国男排队长出任上海男排的主帅，虽
然在意料之外，但也在情理之中。
去年，沈琼退役后，并没有歇着，参

加了国家体育总局的教练员培训班。之
后，又参加了上海的“百人计划”教练员
培训班。整整一年，他把自己泡在书本
里，学习了心理学，运动生理学等课程。

-月 !'日，沈琼参加了上海男排
主帅的竞聘。整个竞聘演讲条理清晰，
目标明确。他在竞聘的目标中明确提出
要重新夺回失去的全国冠军。他在 -年
规划中也提及要在全运会上夺取金牌。
沈琼表示，自己成为上海男排主教
练有优势，也有劣势。优势是，
非常了解球队的现状，对队员
们非常熟悉。当然，他并不避讳

自己的劣势，比如，年
轻，没有执教经验。

%&岁，也许在中国
排球界的教练员队伍
中，也是最年轻的。对
此，沈琼说：“我的阅历
也许够了，!$ 多年来随
中国男排参加了世界比

赛，对世界男排的走向和发展还是
比较了解。年轻，意味着没有束缚，
可以去闯，可以去拼。不过，我缺的
是带队的实践。”

为了昨天的第一课，沈琼做了
充分准备，动了脑筋，写了计划。他
表示非常有信心带好上海男排。

本报记者 李京红

乒乓无国界
“跨国/地区组合”将重返世乒赛

申鑫的痛点———

只开花 不结果
! ! ! !和上海上港一样，尽管对手是整体实
力甩开自己几条马路的广州恒大，申鑫没
有放弃抵抗，而是掏出所有家当，和亚冠
冠军来了一场真刀真枪比试。这就是上
海足球的腔调。
里皮来华执教 &年，昨天是他带恒大

出战的第 !$$场比赛，意义非凡。意大利
名帅当然希望用胜利纪念这个里程碑式
的时刻，但因为下周恒大将参赛亚冠淘汰
赛，他雪藏多位主力，这是事实。

当然，里皮昨天是大意了点，或者说
他骨子里还没把申鑫当强队。开场后，恒
大让 *'后小将刘海东坐镇后场。但这样
的安排给申鑫提供了见缝插针的机会。
哨响后的 !$分钟，凯撒、王赟、葛振、

孙凯……申鑫进攻中的“三板斧”至少让
在场边的里皮有些坐不住了。

本轮前，申鑫出战的 *场比赛，只打
进 '球，仅好于积分垫底的哈尔滨毅腾。
攻击上的薄弱，是申鑫今年的痛点。昨天，
到场的球迷又一次感受到申鑫只开花不
结果的痛苦。

下半场，尽管申鑫依旧占据绝对主
动，有时甚至把恒大逼得喘不过气，但恒
大还是由董学升打入制胜一球。“恒大最
可怕的地方就是稳定，哪怕有时候场面不
占优势，最后也能取得比较好的成绩。提
高一支球队的精神和心理，是里皮给中国
足球带来最大的变化。”成耀东赛后对里
皮，对恒大表达了敬意。 本报记者 钟喆

再见朱炯不见“囧”
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" 朱炯的脸上多了份淡定
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! ! ! !本报东京今日电（特派记者 陶邢莹）中国
男乒今天上午在世乒赛男团半决赛中，% 比 $

轻取中华台北，率先晋级决赛，并将在明天下午
与日本和德国的胜者争夺斯韦斯林杯。
中国男乒今天出场的依次为徐昕、马龙和

张继科。焦点之战是马龙对阵庄智渊，庄智渊昨
天逆转朱世赫，是中华台北淘汰韩国、首次闯入

男团四强的大功臣，马龙最终直落 %局拿下庄
智渊。中国男乒自 !**%年以来已是连续 !!届
跻身男团决赛，明天力争实现七连冠。
中国女乒在昨天女团四分之一决赛中 %比

$战胜朝鲜，今天半决赛迎战上届亚军新加
坡。女团另一场半决赛在中国香港和日本之
间展开。

世乒赛男团半决赛上午进行
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